

EL HIJO PRÓDIGO

LAS PARÁBOLAS

Jesús solía usar unos relatos sencillos para hablar de Dios a la gente. Estas historias se llamaban parábolas y contenían elementos cotidianos: animales, sembrados, ejemplos de la vida familiar, etc.

Jesús explicaba el significado de las parábolas a sus discípulos para que pudieran entender su mensaje. Otros, sin embargo, no las entendían y criticaban a Jesús porque pensaban que sus parábolas no servían para nada.

Hoy vamos a conocer la parábola del hijo pródigo, que podemos encontrar en el evangelio de Lucas 15,11-32.

La parábola del hijo pródigo

Un hombre tenía dos hijos. El menor dijo a su padre:

– “Padre, dame la parte de la herencia que me corresponde, que quiero irme a vivir mi vida.”

Y el padre les repartió la herencia.

A los pocos días el hijo menor reunió todo lo suyo, se fue a un país lejano y allí malgastó toda su fortuna llevando una mala vida, solo pensaba en divertirse.

Cuando se lo había gastado todo, sobrevino una gran hambre en aquella comarca y comenzó a padecer necesidad. Se fue a trabajar a casa de un hombre del país, que le mandó a sus tierras a cuidar cerdos. Gustosamente hubiera llenado su estómago con las algarrobas que comían los cerdos pero nadie se las daba.

Entonces, reflexionando, dijo:

– “Lo he hecho todo mal, ¡Cuántos trabajadores de mi padre tienen pan de sobra, mientras que yo aquí me muero de hambre! Me pondré en camino, volveré a casa de mi padre, le pediré perdón y le diré:

“Padre, aunque ya no me trates como a un tu hijo, perdóname, por favor, trátame como a uno de tus trabajadores.”

Se puso en camino y fue a casa de su padre.



Cuando aún estaba lejos, su padre lo vio y se conmovió. Fue corriendo, se echó al cuello de su hijo y lo cubrió de besos.

El hijo comenzó a decir:

– “Padre, me he portado muy mal. Ya no merezco llamarme hijo tuyo.”



Pero el padre dijo a sus criados:

– “Traed enseguida la mejor ropa y ponédsela; ponedle también un anillo en la mano y sandalias en los pies. Tomad el ternero más grande, matadlo y celebremos una fiesta, porque este hijo mío se había ido y ha vuelto, se había perdido y ha sido encontrado.” Y se pusieron todos a festejarlo.

ACTIVIDADES

Ordena del 1 al 5 los acontecimientos según ocurren en la parábola.

- Se gasta el dinero en un país lejano.
- El padre le da el dinero de la herencia que le correspondía.
- El menor de los hijos pide a su padre dinero.
- El hijo se arrepiente y vuelve a casa.
- El padre lo abraza y lo llena de besos.

En el texto nos cuentan que el hijo malgasta el dinero. ¿Qué quiere decir malgastar?

¿Por qué crees que mi padre perdona a su hijo? Escribe V (verdadero) en la respuesta que creas correcta y F (falso) en las que no lo sean.

- Porque tiene la obligación de perdonarlo.
- Porque tenía ganas de dar una fiesta.
- Porque le quiere mucho y sabe que está arrepentido.

Relación a las frases que aparecen en el texto con los sentimientos que le corresponden.

| | |
|--------------|---|
| CULPABILIDAD | YA NO MEREZCO LLAMARME HIJO TUYO |
| CULPABILIDAD | SALIÓ CORRIENDO A SU ENCUENTRO |
| PERDÓN | TRÁTAME COMO A UNO DE TUS TRABAJADORES |
| PERDÓN | PREPARAD UN BANQUETE DE FIESTA |

Mira el vídeo de la parábola del hijo pródigo y soluciona el crucigrama.

Para poder realizar esta actividad, pincha aquí:
<https://es.liveworksheets.com/cc371244pc>